

haben wir Dich ermahnt, Du sollst die Tiere nicht quälen. Du hast aber nicht hören wollen; jetzt mußt Du fühlen!”

Viele Menschen müssen
Ihre Bosheit büßen.

47. Die Spinne.



In dem Marktflecken Hellenbrunn lebten einst zwei Eheleute, Herr und Frau, die beständig in Zwietracht waren. Da geschah es eines Morgens, daß die Frau recht freundlich das Frühstück bereitete, das sie miteinander im Speisezimmer zu sich nehmen sollten.

Allein gerade in jenem Augenblicke, wo die Frau ihrem Herrn die gefüllte Schale vorgestellt hatte, klopfte es an der Thüre; eine Person wünschte die Frau zu sprechen — und im nämlichen Augenblicke, da die Frau abwesend war, fiel von dem Oberboden eine Spinne herab und in die Kaffeeschale des Herrn.

Dem Herrn ekelte nun vor dem Kaffee, in welchem die Spinne gelegen war. Er nahm die Spinne schnell heraus und dachte sich: „Meine Frau weiß ja von der Spinne nichts; da ich die Spinne heraus-